

**Zeitschrift:** Aarauer Neujahrsblätter  
**Herausgeber:** Ortsbürgergemeinde Aarau  
**Band:** 92 (2018)

**Artikel:** Väter und Töchter - Mütter und Söhne  
**Autor:** Rolli, Stefanie / Rolli, Werner  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-730620>

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 17.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



# Väter und Töchter – Mütter und Söhne

Stefanie Rolli, Werner Rolli

**Rund 4000 Bewohnerinnen und -bewohner aus über 70 Nationen leben im Telliquartier. Und genau diese Menschen stehen im Fokus des Fotografenduos Werner und Stefanie Rolli. Mit ihren Porträts wollen sie möglichst viele Kulturen und Altersgruppen zeigen. Werner Rolli hat Väter und ihre Töchter, Stefanie Rolli Mütter mit ihren Söhnen in grossformatigen Bildern festgehalten. Die Aufnahmen entstanden – selbstverständlich – alle in der näheren Umgebung und ergeben oft auch überraschende Blicke ins Quartier.**

**Die Porträts wurden in der Jahresausstellung 2017 im Foyer des Gemeinschaftszentrums Telli ausgestellt.**

← Chantal Auderset-Tschirri mit Lemmy aus Erlinsbach, seit 16 Jahren in der Telli.



← Branka Priselac mit  
Ivan Zeravica aus  
Kroatien, seit 25 Jahren  
in der Telli.

↓ Charly Suter mit Sofia  
und Julia aus dem  
Kanton Bern, seit 11  
Jahren in der Telli.





→ Lina Marcela Olarte  
mit Samuel Espinosa  
aus Kolumbien, seit  
8 Jahren in der Telli.



↓ Toni Bolliger mit  
Eva aus Aarau, seit 53  
Jahren in der Telli.

→ Tom Shoemaker mit  
Tracy Shoemaker Bürgin  
aus Aarau und den USA,  
seit 39 Jahren mit  
Unterbrüchen in der  
Telli.







← Muharrem Elshani mit Ulpiana aus dem Kosovo, seit 20 Jahren in der Telli.

↓ Sanda Tabakovic mit Edvin aus Bosnien, seit 15 Jahren in der Telli.



167

### Werner Rolli

*Geboren in Basel und seit 25 Jahren Bewohner der Telli, hat er über 20 Jahre als Fotograf und Journalist bei diversen Print- und Onlinemedien gearbeitet. Seit 2009 ist er selbstständig mit seinem eigenen Fotoatelier in Küttigen. Seine Spezialitäten sind nebst Porträts, Reportagen und der Bühnenfotografie seine Fotokurse, in denen ambitionierte Fotoamateure von seiner Praxiserfahrung profitieren können. Er kann auf mehrere erfolgreiche Bücher, internationale Publikationen und Ausstellungen zurückblicken und wird sich in Zukunft vermehrt auch mit Video und Musik auseinandersetzen.*

### Stefanie Rolli

*Aufgewachsen in der Telli, entdeckte sie bereits im frühen Alter durch ihren Vater die Faszination der Fotografie. Nach ihrer Ausbildung in Basel spezialisierte sie sich auf Studio- und Porträtfotografie. Ihre Begeisterung für Videografie und Videoediting führte sie anschliessend nach Los Angeles, wo sie ihr Wissen vertiefte und erste Erfahrungen auf internationalem Parkett sammelte. Heute ist sie als Fotografin und im Videobereich in Frankreich und in der Schweiz tätig.*